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Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Bürgerhaus E isenach  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Das Bürgerhaus ist seit Jahrzehnten eine Service-Einrichtung für die Bürger. In „besten“ 
Zeiten kamen bis 100000 Besucher im Jahr, hier wurden mehr als 350 Veranstaltungen 
durchgeführt. Die Stadt hat aus fiskalischen Gründen ihre Unterstützung seit 2008 um die 
Hälfte reduziert. Für das Bürgerhaus besteht eine Zweckbindung bis Ende 2013. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie hoch ist die momentane Auslastung des Bürgerhauses? 
2. Welche Vereine nutzen die Räumlichkeiten zurzeit im Bürgerhaus und welche Vereine 

nutzen das Bürgerhaus mietfrei? 
3. Welche Vorstellung hat die Oberbürgermeisterin über die zukünftige Nutzung des 

Bürgerhauses? 
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